

## Réforme des retraites : la mobilisation doit devenir explosive !



Le gouvernement et le président ont fait le choix du 49-3. Il s'agit bien d'un échec et un désaveu pour eux. Cette décision révèle, une nouvelle fois, **le déni de démocratie**, mais aussi **la volonté de passage en force !**

Tout au long de l'examen du texte de loi, le gouvernement a fait le choix du passage en force : procédures accélérées, refus de passer au vote sur les amendements, pression sur les élus, concessions à la droite.

Mais surtout ce gouvernement a aussi fait preuve de mépris, **refusant d'écouter les fortes mobilisations dans la rue, répondant avec dédain à l'intersyndicale demandant d'être reçue. Cette réforme est injuste, injustifiée et injustifiable**, c'est ce qu'affirment, avec force, depuis des semaines, des millions de personnes dans les manifestations, par la grève et dans toutes les initiatives.

Pour crier la colère contre cette décision de 49-3, le jeudi 16.03 au soir, à l'initiative de la CGT, se sont tenus des rassemblements, à Paris, mais aussi dans toutes les villes de France. Le gouvernement n'en retiendra que la violence, alors que c'est bien Macron qui est responsable



des expressions de cette colère et à l'initiative de toutes ces répressions.

Aujourd'hui, c'est un mouvement social exemplaire qui démontre que le président de la république et son gouvernement ont perdu la bataille devant l'assemblée nationale, mais aussi celle de l'opinion et de la rue. **L'intersyndicale mesure avec gravité la responsabilité que porte l'exécutif dans la crise sociale et politique qui découle du déni de démocratie.**



A la CGT, au vu du contexte actuel et de l'inflation galopante, en lieu et place de l'augmentation de l'âge de la retraite, ce sont bien des augmentations de salaire que nous revendiquons. **A Pôle Emploi, une réunion de négociations annuelles se tient le 11.04.** Montrons à notre direction notre capacité de mobilisation : **« tout augmente sauf les salaires, ça suffit ! »**

Nous devons continuer à nous mobiliser **jusqu'au retrait de cette réforme** en rejoignant toutes les actions organisés localement ou par secteurs professionnels.



**Nous devons faire du Jeudi 23 mars prochain une GRANDE journée de grève et de manifestations. Créons le rapport de force !**

## Le 23 mars, mettons Pôle Emploi à l'arrêt !